

**LE COMITÉ DE DIRECTION, LE DIRECTEUR, LES CADRES,
LE PERSONNEL ET LES MEMBRES DE LAUSANNE TOURISME**

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre SCHWITZGUEBEL

*Directeur de Lausanne Tourisme de 1976 à 1994,
Président de 1995 à 2006 puis Président d'honneur dès 2006.*

Monsieur Schwitzguebel laisse le souvenir d'un grand acteur du tourisme lausannois.

C'était un homme passionné, chaleureux, un ami et partenaire apprécié à l'interne comme à l'externe. Son dévouement, son professionnalisme et son engagement étaient exemplaires.

Ils sont profondément reconnaissants de tout ce qu'il a apporté à l'association ainsi qu'à la destination.

A sa famille et à ses proches, ils expriment leurs sincères condoléances et leur profonde sympathie.

L'Association Lausanne Tourisme